

激戦を勝ち抜いた  
成田高校ナイン

強敵市船を完封で仕留め  
ガッツポーズの唐川投手



## 秋季県高校野球大会 成田高校が15年ぶり5度目の優勝

10月2日、千葉市の県総合スポーツセンター野球場で行われた秋季県高校野球大会決勝戦において、成田高校が市立船橋高校を1 - 0で下し15年ぶり5度目の優勝を飾りました。延長となったこの試合、1年生の唐川侑己投手(馬橋)が11回を投げ抜き見事完封勝利。今月3日から始まる関東大会で来春の全国選抜高校野球大会への出場を目指します。写真提供：千葉日報社

白黒カラーの防犯パトロール車



鳥羽田会長から小林市長  
にキーの贈呈

「防犯パトロール車」寄贈式  
白黒ボディに  
青色回転灯を装備

10月5日、青色回転灯を装備した「防犯パトロール車」が成田ライオンズクラブ(鳥羽田宗久会長)より成田市に寄贈されました。市で2台目となる新車両は、警察のパトカーと同じ白黒のツートンカラー。議会棟前で行われた寄贈式で、鳥羽田会長から小林市長にキーが渡されると、早速市のパトロール員を乗せ街頭巡回に動きました。



小林市長から激励を受ける金子さん



## シニア海外ボランティア タイ派遣を前に市長を 表敬訪問

独立行政法人国際協力機構からシニア海外ボランティアの一員として、タイに派遣される金子泰之さん(花崎町)が10月5日、出発の前に小林市長を表敬訪問しました。今後は現地で2年間にわたり、これまでの経験と語学力を生かして、専門技術(物理気相成長法:精密切削工具製造の際に重要な表面処理技術)の指導にあたります。



上町の美しいまちなみ

「都市景観の日」の10月4日、東京都千代田区で国土交通省都市景観大賞、美しいまちなみ賞の表彰式が行われ、上町街づくり協議会と成田市が優秀賞を受賞しました。「美しいまちなみ賞」は、良好な都市景観の形成を行っている地区を対象に表彰しているもので、ことしで5回目。表彰式に出席した協議会の下田祥三会長は、今回の受賞をきっかけに日本一の門前町をつくりたい」と今後の取り組みに意欲を見せていました。

平成17年度国土交通省都市景観大賞  
**上町が美しいまちなみ優秀賞を受賞**



表彰を受ける下田会長(右)

**成田国際空港(株)が市内の保育園にお米のプレゼント**



成田国際空港(株)周辺地域対策室長から  
実験栽培米を受け取る小林市長

田植えをする社員



倒れた稲に四苦八苦

10月4日、成田国際空港(株)から無農薬・無化学肥料で栽培されたコシヒカリ300kgが市内の保育園に贈られました。騒音対策用地として取得した農地の有効活用と同時に、社員が米づくりをすることで農業への理解を深めようと、昨年、ことしと実験的に行ったもので、今回は5,500㎡に作付け。農作業を体験した社員は「農家の大変さと、農業の奥深さを実感することができた」と話していました。

大歓声の中での競技



市民運動会代替スポーツ交流大会  
**体育館の中で綱引きや玉入れ**



競技にも参加した両町長

体育の日の10月10日、市体育館で初の「市民運動会代替スポーツ交流大会」が開催されました。これは、市民運動会が雨により中止となったため、競技の練習成果を發揮する場にしようと行われたもので、「綱引き」「玉入れ」などの5種目で実施。来春合併する下総町・大栄町の町長も競技に参加するなど、終始なごやかな雰囲気にも包まれた大会となりました。